

令和4年度「町民の日」記念式典



(写真上)
4名と2団体への
授賞を行いました。

(写真下)
南北朝時代の来島
家について語る、
田中氏



3月5日、くすまちメル
サンホールで、令和4年度
「玖珠町民の日」記念式典
を開催し、玖珠町の発展に
貢献された方々に表彰状と
感謝状を授与しました。

「玖珠町民の日」は、昭
和62年3月に設けられた記
念の日で、毎年、様々な分
野で功績のあつた個人・団
体に対して表彰を行ってい
ます。

式典に引き続き、愛媛県
今治市村上海賊ミュージア
ムの学芸員である田中謙氏
による記念講演を行いまし
た。

「海の来島・山の久留島
～海賊から大名へ～」と題
した演題のもと、「日本最
大の海賊」の座を競い合つ
た来島村上氏が、近世大名
久留島氏になるまでの軌跡
をお話しいただきました。

◇感謝状贈呈

宿利 英治 様

全国和牛能力共進会で多くの優等賞を受賞するなど、繁殖雌牛の造成で活躍されるなか、畜産振興のために役立てもらいたいとのご芳志で、多額のご寄附を賜りました。

横田達之輔 様

学生時代を玖珠町で過ごしたご縁から、玖珠町の教育環境整備に役立てもらいたいとのご芳志で、多額のご寄附を賜りました。

生田 勉 様

亜細亞大学野球部の監督を務められるなか、野球人生の始まりとなった玖珠町の地域振興のために役立てもらいたいとのご芳志で、トレーニングマシーン一式のご寄贈を賜りました。

後藤 惣一 様

久留島武彦研究の第一人者として活躍されるなか、くるしま童話名作選の監修や全国語りべ大会審査委員長、玖珠町メルヘン大使などを務められ、玖珠町の魅力向上にご尽力されました。

櫻葉 和英 様

全国童話人協会会长として活躍されるなか、全国語りべ大会審査委員長や玖珠町メルヘン大使を務められ、玖珠町の魅力向上にご尽力されました。

◇功労者表彰

社会福祉功労 金藤 勝典 様

平成7年から令和4年までの27年間、民生委員児童委員として活動されました。この間、玖珠町民生児童委員協議会会长や大分県民生委員協議会副会長を務められるなど、玖珠町の社会福祉・住民福祉の向上に多大な功績を残されました。

社会福祉功労 石井由久雄 様

民生委員児童委員を平成19年から令和4年までの15年間、玖珠町社会福祉協議会会长を平成26年から令和元年までの5年間務められるなど、玖珠町の社会福祉の充実・発展に多大な功績を残されました。

文化振興功労 岩永 利満 様

平成3年から令和4年までの32年間、玖珠町隣保館カラオケ人権教室講師として活動されました。この間、地域交流事業に取り組み、人権問題の解消にご尽力されるとともに、童話祭や文化祭などの町主要イベントにも積極的に参加され、町の文化振興に大きく貢献されました。

畜産振興功労 宿利 英治 様

令和4年の第12回全国和牛能力共進会鹿児島大会では、県代表として第4区、第5区に出品し、ともに優等賞4席を受賞されました。また、過去2回の全国和牛能力共進会でも優秀な成績を収め、玖珠町の系統繁殖雌牛の造成に大きく貢献されました。